

家

開校47周年 あいさついっぱい 元気いっぱい やさしさいっぱい 学びいっぱいの慈林小



慈林小だより



令和5年11月号 令和5年10月31日

校内音楽会を終えて

校長 鈴木真由美

令和5年度も折り返し地点を過ぎました。子どもたちは様々な教科の学習や体験活動、友だちとの交流などを通して、心身ともに豊かに成長しています。10月は20日（金）には校内音楽会を、21日（土）には保護者の皆様にご来校いただき音楽会公開を実施することができました。

コロナ禍での様々な対応を思い返すと、4年ぶりに全校児童が一堂に会して音楽発表を聴き合えたことは、本当に感無量でした。また、音楽会公開では休日にも関わらず多くの保護者の皆様にお越しいただき、子どもたちの演奏に温かい拍手をおくっていただきました。ありがとうございました。なお、感染拡大防止のために延期となった学年・学級の保護者の皆様には、後日、子どもたちが豊かに表現する姿を見ていただきたいと思います。

さて、慶應義塾の塾長だった小泉信三氏は、スポーツが与える3つの宝として、①練習によって不可能を可能にする体験、②フェアプレーの精神、③よき友人を得ることと説かれました。では、音楽が与えてくれる3つの宝があるとしたら、何でしょうか。これは、10月の朝会で子どもたちに問い合わせたことです。

子どもたちの様子を見ていると、①と③は音楽にも言えることが分かります。子どもたちはコツコツと練習を積み重ね、できることが増えて自信に繋がったり、合奏を通して仲間づくりや絆を深めたりすることができました。一人では困難なことも、先生や友だちと一緒に活動することで乗り越えることができました。取り組む過程の中で学びや成長があったことが何よりの宝です。

②は音楽への憧れや、音楽を楽しむ気持ちでしょうか。低学年の子どもたちは、高学年の迫力ある演奏に感動し憧れをもったことだと思います。子どもたちはこの先、様々な音楽と出会い、音楽だから表現できることや、音楽だから伝えられることに気付いていくことでしょう。年齢を重ねても、人が集まれば合唱ができ、楽器があれば合奏ができます。音楽会や合唱コンクールなどの共有体験や感動体験を通して、生涯に渡って音楽に親しむ態度が養われ、豊かな情操が培われればと願います。

11月の予定

日	曜	朝	行 事 等
1	水	じりん	生活科見学(2年)
2	木	朝会	1年・3年2組公開音楽会 クラブ活動
3	金		文化の日
4	土		
5	日		
6	月	学力	5時間授業 教育実習開始 長距離走練習開始
7	火	読書	大貫海浜学園(5年)
8	水	じりん	↓
9	木	学力	なかよし班活動 クラブ活動(2学期最終)
10	金	体育	6年卒業積立金引き落とし日(6,000円)
11	土		
12	日		
13	月	学力	生活科校外学習(1年)
14	火		埼玉県民の日
15	水	じりん	消防署見学(3年)
16	木	学力	6年修学旅行①[日光方面] 全学年5時間授業 給食試食会
17	金	学級	6年修学旅行②
18	土		
19	日		
20	月	学力	長距離走大会試走(2,4,6年)
21	火	音楽	川口特別支援学校との交流会(5年) スクールカウンセラー来校日
22	水	じりん	川口特別支援学校との交流会(4年) 長距離走大会試走(1,3,5年)
23	木		勤労感謝の日
24	金	児童	
25	土		
26	日		
27	月	学力	
28	火	読書	じりんこたまてばこ(5・6年)
29	水	じりん	長距離走大会
30	木	学力	長距離走大会予備日 全学年5時間授業

家庭学習パワーアップ週間